

# THE WEEKLY NEWS

2013~2014 年度  
国際ロータリー会長  
国際ロータリー  
第 2790 地区ガバナー  
第 5 分区ガバナー補佐

ロンD. パートン  
関 口 徳 雄  
川 名 幸 雄

## 鴨川ロータリークラブ

会 長 羽 鳥 鋭 一  
副会長 脇 坂 保 雄  
幹 事 倉 島 圭 子  
クラブ広報委員長 古 市 一 雄



今週のプログラム  
2/25 講師卓話

次週のプログラム  
3/4 クラブフォーラ  
ム

例会日 (火) 12:30~13:30 事務所 〒296-0001 鴨川市横渚 697 伊藤胃腸科クリニック内  
例会場 鴨川シーワールドホテル URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

### 例会報告

2014年2月4日

- |             |          |
|-------------|----------|
| 12:30       |          |
| 1. 点 鐘      | 副会長 脇坂保雄 |
| 2. ロータリーソング |          |
| 3. 会長挨拶     | 副会長 脇坂保雄 |
| 4. 幹事報告     | 幹 事 倉島圭子 |
| 5. クラブフォーラム |          |
| 6. 各委員会報告   |          |
| 7. ニコニコタイム  |          |
| 8. 出席報告     | 本多利夫     |
| 9. 点 鐘      |          |
| 13:30       |          |

会長挨拶 副会長 脇坂保雄



羽鳥会長の都合が悪いということで代わりにご挨拶申し上げます。

昨日は節分でした。皆さんの家でも豆まきをしたと思います。我が家では、今年は女房と孫の三人で撒きました。

昨年までは「鬼は外、福は内」と叫びながら家中を豆だらけにしましたが、後が大変ということで、今年はビニール袋に入れて各部屋に撒くという方式にしました。お陰で後の豆

ひろいをする必要がなくなって良かったと思いますが、味気ないような気もしました。皆さんのご家庭ではいかがでしたでしょうか。

2日には、ヒロハワイアン ご存じですか？「昨年シーフェスタ・フェスティバルでも大活躍したハワイアングループです。」の新年会に参加させてもらいました。子どもから老齢？まで、幅広い男女が100名あまり集って、ハワイアンを楽しみました。

何と云っても、ヒロハワイアンに入会して練習すると子どもができるというキャッチフレーズのハワイアン、鴨川の活性化にも連結すると考えています。

フィナーレには、南ちゃんこと社長をはじめとする男性部員が鬼となつての豆まきもあり、大盛況でした。社長は南崎一廣さんという方ですが、来秀に転入定住した方で元パイロットです。奥さんがハワイアンを教えて、今はプロデューサー的な役割をしています。

その折りのその奥さん先生の話ですが、若い世代では、鴨川が「パワースポット」ということが常識だそうです。皆さん、ご存知でしたか？

このヒロハワイアンは鴨川の海を発祥の地にした鴨川を活性化するハワイアングループに発展すると信じて、私も応援してまして、後援会を立ち上げたいと考えています。その折には、可能ならば是非ご協力をお願いします。

話題は変わりますが、本日はこれから身延議会との親善交流があります。午後2時半か

ら歓迎対面式が市役所で開催され、午後6時から歓迎交流会が鴨川館で行われます。私は身延町には社会教育指導員をしていたときに天津小湊町との生徒の交流で何回か訪れていますし、鴨川議会でも訪問しました。ロータリーとの交流もありますので3月の身延交流に参加を決めましたので、よろしく願いまして挨拶に変えます。

## 幹事報告

幹事 倉島圭子



- 1、RIより the rotarianが届きました。
- 2、米山記念奨学会より確定申告用領収書の案内が届きました。回覧しましたのでご不明な点はお問い合わせください。
- 3、先日米山記念奨学会に鴨川ロータリークラブより寄付金を送りました。
- 4、End Polio Nowよりニュースレターが届きました。内容はインドがポリオ無発生3年を祝うです。こちらも回覧いたしましたのでご覧ください。
- 5、旭ロータリークラブより会報旭、館山ロータリー、館山ベイロータリーより週報が届きました。
- 6、ロータリーの友2月号にマニトワック3都市のロータリアンとのバナー交換の様子が掲載されています。(古市一雄会員)

### 連絡

第5分区のIMの出席をを1月31日で登録いたしました。FAXで出欠の返事を頂いていない方で出席の方は、ご連絡ください。

引き続き、オルカ鴨川FCキックオフパーティー、身延RC合同例会(IM)の出欠もお願いいたします。

来週の例会は、祝日の為休会、再来週の例会はIMの振替で休会です。お間違えの無いようお願いいたします。

## クラブフォーラム

### 「次年度運営方針お呼び委員会構成発表」

会長エレクト 土田 育子



本日は、次年度運営方針お呼び委員会構成発表ということですが、4/29に予定されております地区協議会で地区の具体的方針が示されると思いますが、運営方針としては、各委員会の活性化を図りたいということです。

協坂エレクトの年度に55周年を迎えますが、奉仕プロジェクトを中心に、55周年記念事業を具体的に策定する土台作りの年度になると思います。

また、女性会員が増えて参りましたが、更なる増強で、より輝けるような委員会活動もしていければと思います。

委員会区分につきましては、配布資料のとおりでございますので、皆様のご指導・ご協力をよろしくお願い致します。

## 各委員会報告

### 職業奉仕セミナー報告

小篠 隆



1/29に千葉市にて開催されました職業奉仕セミナーに出席して参りましたので、報告いたします。

当日は約160名の参加者で、2790地区はセミナー等がさかんに行われている地区がということでした。

印象に残ったのは、「奉仕」とは、ボランティアやチャリティーではなく、**おもいやり、誠実**という言葉に置き換えて考えたらどうかということです。

職業奉仕について、クラブ内で時間を作って話し合いをしてほしいということでしたので、引き続き皆様のご協力をお願いします。

### 会員増強委員長報告

三平 博美



会員増強委員会からご報告します。

正式には、次の理事会で承認を得てからということになりますが、亀田医療大学 キャンパスアドバイザーの亀田 美穂さんが、4月頃から入会の内諾をいただいておりますので、ご報告申し上げます。

### 会員誕生祝



### ◎ニコニコボックス

氏 名	メッセージ
仲村 富美子	誕生祝
島田 誠一	//
土田 育子	ローザンヌバレー大会
古市 一雄	ロータリーの友掲載
脇坂 保雄	身延町来鴨

### ◎出席報告 出席免除会員3名

例会日	会員総数	出席	欠席	M. U	出席率
2月4日	34	18		9	81.8%
1月28日	34	23		5	確定 82.3%